



FRENTE POLÍTICOS

1. Salud de hierro. Andrés Manuel López Obrador confirmó que se sometió a un chequeo médico en el Hospital Central Militar, desmintiendo rumores sobre su salud. Cada seis meses se revisa para asegurar que está "al cien". Explicó que el chequeo es necesario para monitorear su condición cardíaca, especialmente el stent coronario que le colocaron hace una década tras un infarto. Con humor, respondió a sus críticos que lo acusan de chochear, destacando que está en óptimas condiciones y tomando su "buen coctel" de medicinas. Su salud parece lista para seguir dando batalla. ¡Y ganas no le faltan!..

2. Perdidos. La oposición mexicana está más dividida que una pizza en reunión familiar. Aunque numéricamente podrían frenar a Morena, la lucha de egos entre Dante Delgado, líder de MC; Alejandro Moreno, líder del PRI, y Marko Cortés, líder del PAN, parece insalvable. Dante juega al separatismo, bloqueando cualquier acción conjunta. Mientras tanto, Alito y Marko se lanzan miradas asesinas desde sus respectivos feudos. Las ambiciones personales y rencillas políticas nublan la estrategia colectiva. En resumen, el Bloque de Contención es el próximo fracaso de la política mexicana. ¿Unidad opositora? Sólo en sus sueños.

3. Buenos deseos. Mario Delgado, líder de Morena, asegura que el "mandato del pueblo" está detrás de Claudia Sheinbaum y las reformas que tiene previstas, al asumir como Presidenta de México. Anunció que Morena, PT y Partido Verde impulsarán cambios constitucionales, prometiendo acabar con los males del pasado, como el Fobaproa y los gasolinazos. A los diputados de Sigamos Haciendo Historia les toca construir el "segundo piso" de la transformación, advirtió. Mario Delgado se esfuerza en pintar un cuadro heroico, pero la realidad es dura. Que sus planes se hagan realidad, por el bien de México.

4. Fake. Andrés Manuel López Obrador desmintió haber "palomeado" el gabinete de Claudia Sheinbaum, la virtual Presidenta electa. Insiste en que no es líder moral ni cacique y respeta la independencia de su sucesora. Sheinbaum, según López Obrador, tiene un equipo competente y comprometido con la transformación. Declara muerto el dedazo, esa reliquia del pasado. Mientras tanto, sus adversarios seguirán especulando. Advierte que no intercederá por nadie ante Sheinbaum. Promete retirarse a su rancho en Palenque y dedicarse a escribir. Se alejará por completo de la política y no interferirá en el próximo gobierno. ¿O no le creen?

5. Impactante. El presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó que Salvador Villalba Flores, alcalde electo de Copala, Guerrero, fue "ajusticiado" en un ataque directo. Los sicarios, haciéndose pasar por asaltantes de un camión, bajaron a los pasajeros y atacaron al exmarino. En el teléfono de uno de los agresores se encontró una foto del hoy occiso, confirmando que era un asesinato planeado. El primer mandatario lamentó el hecho y aseguró que se están llevando a cabo investigaciones locales para capturar a los responsables. Urgen estrategias efectivas contra el crimen organizado. Evelyn Salgado, la gobernadora, está al tanto. No tardan.